

## Gruppenausflug nach Limburg

Wenn Engel reisen lacht die Sonne

Und so war es auch bei unserem diesjährigen Ausflug der Gruppe 3 nach Limburg an der Lahn

Dienstag, 22.9.20, Abfahrt 9.13 Uhr von Bingen Hbf. nach Koblenz und weiter nach Limburg mit dem Zug.

Wurst, Weck und die besondere Flüssigkeit ist mit Maske nicht so schön.

Aber in Limburg vor dem Dom ist ein großer Platz und so gab es in diesem Jahr kein Frühstück sondern ein vorgezogenes Mittagessen.

Gut gestärkt konnten wir dann auch den Dom besichtigen. Ja er ist immer wieder eine Reise wert. Sehr schön.

So nun dann runter an die Lahn zum Schiff „Wappen von Limburg“ Rundfahrt mit Schleusendurchfahrt zum Schloss Oranienstein.

1 1/2 Stunden bei herrlichem Wetter an Deck, einfach toll.

Danach machten wir einen Bummel durch die sehr schöne Altstadt

Was darf nicht fehlen?? **Ja, Eis und es gab es.**

So ein Tag vergeht im Flug, denn wir mussten zurück zum Zug.

Um 20 Uhr war der Tisch im Calimero in Bingen für uns bereits gedeckt.

Unser Dank noch einmal an Hermann und Leo.



Schade dass wir nicht alle Gruppenmitglieder teilnehmen konnten.

Bis zum nächsten Mal

Juliane